
MERCURY MBP1000.4 
4CH BASS POWER PACKAGE

Komplett-Pakete gibt es viele am Markt, die Orientierung fällt schwer. Unser Tipp: 
Verlassen Sie sich nicht nur auf die Wattangabe, denn oft werden die aufgenommene Leistung 
(z.B. die
einer Box) und die abgegebene Leistung (z.B. die eines Verstärkers) zu Werbezwecken 
addiert. Wichtig ist jedoch, was am Ende herauskommt, egal wie viel Watt man dafür einsetzt. 
Das
Ergebnis nennt man Schalldruck oder Schub oder übersetzt Bass-Spaß und wird in Dezibel 
(dB) gemessen. Im Fall des Mercury Paketes dürfen Sie sich in einem Fahrzeug mittlerer 
Größe über 141dB Schalldruck und somit viel Spaß freuen (Gemessen mit dem Term-Lab 
System bei 52 Hz in einem VW Golf V).

Weiterer Clou: Da im Set ein 4-Kanal-Amp enthalten ist, stehen nach Anschluss des 
Subwoofers an die Kanäle 3+4 die beiden 2 x 125 Watt starken Frontkanäle zur Ansteuerung 
der vorderen Lautsprecher zur Verfügung. Übrigens: 10 dB werden allgemein als doppelte 
akustische Lautstärke wahrgenommen! 

There are many all-inclusive packages on the market. The orientation is difficult for the 
customer. Our advice: do not only look for the watt ratings, because often the power 
consumption (e.g. the subbox) and the output power (e.g. the amp) will be added together for 
promotional purposes. However, important is what comes out, no matter how many watts 
come to use in addition. The result is the so called sound pressure level, which stands for real 
bass fun – and this is measured in decibels (dB). In the case of our Mercury package you can 

Seite 1 von 3HiFonics - Power From The Gods

23.03.2016http://www.audiodesign.de/products/html/hifonics/bpp_mercury1000-4.htm



have 141dB SPL in a mid-size vehicle and this means a lot of bass fun (Measured with a 
Term-Lab System at 52 Hz in a VW Golf V).

Another highlight: Since the set comes with a 4-channel amp, two more channels with 2 x 125 
watts are available to run the front front speakers. The channels 3+4 run the subwoofer in 
bridge-mode. By the way: 10dB more output is percieved like doubling the acoustically 
percieved volume 

Mercury IV
Class A/B 4-Channel Amplifier
4 x 75 W/RMS @ 4 Ohms
4 x 125 W/RMS @ 2 Ohms
Bass-Remote with Power/Protect LEDs
Dimensions: 205 x 45 x 278 mm

MR8BP
Single Bandpass System
20 cm (8“) Subwoofer, 4 Ohms
300 W/RMS, 600 W/MAX, 
Dimensions: 390 x 290 x 370/300 mm

HF10WK
Amplifier Wire Kit
1 x 10 mm2 Power Cable, 5 m
1 x 10 mm2 Ground Cable, 1 m
1 x RCA Patch chord with remote wire
1 x Fuse Holder with 60 A Mini-ANL Fuse
EUR 399,00*

Einbauanleitung / Installation Guide

* Recommended Retail Price
* Unverbindliche Preisempfehlung!
© Audio Design GmbH, all rights reserved
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